

Kapolres Pasuruan Pimpin Upacara Korp Rapor Kenaikan Pangkat Pengabdian dan Pemberian Reward Kepada Anggota Berprestasi

Achmad Sarjono - PASURUAN.JENDELAINDONESIA.COM

Aug 1, 2023 - 03:13



PASURUAN - Selaku Inspektur Upacara, Kapolres Pasuruan AKBP Bayu

Pratama Gubunagi, S.H., S.I.K., M.Si. memimpin Upacara Korp Rapor Kenaikan Pangkat Pengabdian TMT 01 Agustus 2023 dan Pemberian Penghargaan kepada anggota Polres Pasuruan yang Berprestasi, bertempat di lapangan Apel Sarja Arya Racana Polres Pasuruan, Senin (31/07/2023).

Upacara diikuti oleh Wakapolres Pasuruan Kompol Hendry Ferdinand Kennedy, S.H., S.I.K., M.I.K., PJU Polres Pasuruan, Kapolsek jajaran, Perwira Polres Pasuruan, seluruh anggota Polri dan ASN Polres Pasuruan.

AKBP Bayu mengatakan bahwa kenaikan pangkat merupakan suatu bentuk penghargaan atau reward dari institusi Polri atas dedikasi, pengabdian dan loyalitas personil yang telah bertugas dengan baik.

"Berdasarkan Keputusan Kapolri ST/195/VII/SIP.1.1/2023 tanggal 26 Juli 2023, puji syukur alhamdulillah salah satu keluarga kita di Polres Pasuruan mendapatkan kenaikan pangkat pengabdian satu tingkat lebih tinggi dan 7(tujuh) personil mendapatkan penghargaan atas prestasinya dalam melaksanakan tugas, hal ini menjadi suatu kebanggaan tersendiri buat Polres Pasuruan," ungkapnya.

Menurutnya, kenaikan pangkat pengabdian diberikan kepada personel Polri menjelang 3 bulan sebelum masa purna tugas, sehingga hal ini menjadi bagian dari motivasi kepada anggota lain agar tetap menjalankan tugas sesuai dengan ketentuan dan menghindari segala macam bentuk pelanggaran.

Adapun personil yang mendapatkan kenaikan pangkat setingkat lebih tinggi dari Ajun Inspektur Polisi Satu (Aiptu) ke Inspektur Polisi Dua (Ipda) yakni Budi Santoso Jabatan Ps. Ka SPKT C Polsek Winongan Polres Pasuruan .

Dan personil Polres Pasuruan yang mendapatkan penghargaan yakni,

- AKP Yudhi Anungrah Putra, S.I.K., M.H. Jabatan Kasat Lantas Polres Pasuruan.
- Iptu Achmad Akromsyah Ansori, S.Tr.K Jabatan Kanit Regident Satlantas Polres Pasuruan.
- Aiptu Erwan Setyo Budi Jabatan Banit Turjawali Satlantas Polres Pasuruan.
- Aipda Achmad Faishol Arif Jabatan Banit Turjawali Satlantas Polres Pasuruan.
- AKP Yudhi Prastio, S.H. Jabatan Kasat Samapta Polres Pasuruan.
- Bripda Dimas Crhysdianto Jabatan Banit Sat Samapta Polres Pasuruan.
- Bripda Rajendra Wisma Bagas Nur Pratama Jabatan Banit Sat Samapta Polres Pasuruan.

"Saya selaku Kapolres Pasuruan dan mewakili seluruh PNPP Polres Pasuruan mengucapkan selamat atas kenaikan pangkat kepada Ipda Budi Santoso. Semoga menjadi berkah bagi keluarga, dan hal ini menjadikan motivasi untuk kita bersama agar terus meningkatkan pelayanan kepada masyarakat tanpa ada bentuk pelanggaran sedikit pun," tandas AKBP Bayu.

Dia melanjutkan bahwa Pemberian reward merupakan ucapan terima kasih dan penghargaan dari pimpinan kepada personel yang berprestasi dalam melaksanakan kinerja dengan sangat baik serta berdedikasi tinggi dalam melaksanakan tugas sesuai bidang dan fungsinya.

"Saya berharap penghargaan ini sepatutnya bisa menjadi pemacu semangat dan motivasi kepada anggota yang lain untuk terus berbuat dan memberikan yang

terbaik kepada institusi, masyarakat, bangsa dan negara, serta seluruh anggota dalam meningkatkan kompetensi diri setiap personel sesuai dengan bidang tugas dan fungsi yang telah diberikan kepada masing-masing anggota," pungkasnya.

(*)